

Moi 14, lui 27... - 1/2

La différence d'âge, sujet encore tabou dans notre société encore plus lorsqu'il s'agit d'un mineur et d'un adulte...

L'amour, c'est toujours compliqué... Alors, si on rajoute des trucs en plus on n'est pas sortis de l'auberge !! Je vais vous raconter très brièvement mon histoire, la toute première fois que je suis tombé amoureux... De l'unique... De mon premier amour... Un peu chaotique tout de même !

La première fois que nous avons parlé c'était sur internet ! Sur un chat, je me souviendrai toute ma vie la phrase qu'il m'a dit en venant me voir pour la première fois : "bonjour ma princesse..." Rien d'extraordinaire je vous l'accorde (même ridicule !). Je ne saurais pas expliquer cette sensation étrange qui a envahi mon ventre à ce moment, c'est indescriptible. Nous avons parlé plusieurs jours, puis un jour je lui ai demandé quel âge il avait, ce n'était pas écrit et nous étions sur un chat pour mineur je ne me faisais donc aucun souci. Et quand il m'a dit qu'il avait 27 ans, ça ne m'a pas particulièrement choquée je dois dire. Je le connaissais un peu. Pas assez, sûrement.

Nous avons continué à nous appeler puis nous avons pris la décision de nous rencontrer.

Je ne fus pas déçue, il m'a beaucoup plu dès que je l'ai vu. Nous avons pris la décision de nous revoir. Au bout de quelques entrevues je sentis bien que je m'étais attachée à lui. Je lui fit part de mes sentiments et il m'a dit qu'il préférait attendre un peu, que la différence d'âge le gênait un peu.

Je me suis donc montrée patiente en restant amie avec lui. Je l'aimais de plus en plus... Puis un jour, courant janvier, je le trouvais beaucoup plus distant qu'à l'ordinaire. J'ai automatiquement pensé qu'il avait une nouvelle copine... Je lui ai donc posé la question. Il ne m'a pas menti, et m'a dit qu'en effet il en avait une.

A ce moment là, le désespoir et la peine que j'ai ressentit m'ont semblé insurmontables. Je me suis donc résignée à souffrir en silence... Mais un jour vint où je ne puis plus résister et lui envoyait un SMS, auquel il répondit. Ensuite tout est passé très vite, nous nous sommes revus, puis un soir nous sommes sortis ensemble. J'étais tellement heureuse, tellement soulagée, mais aussi tellement honteuse... Il était toujours avec son autre copine. Je m'efforçais de l'oublier, je me disais que pour moi le plus important était qu'il soit avec moi et les autres je me persuadée tant bien que mal de les oublier.

Puis la passion que j'éprouvais pour lui, fit que nous avons fais l'amour... La toute première fois pour moi, c'était à la fois magique, et terrifiant... Puis nous avons continué à nous voir, à coucher ensemble, mais notre relation se dégradait au fil des mois, il devenait méchant me parlait de ses aventures autres qu'avec moi... Je l'ai très mal supporté. Puis un jour j'ai parlé avec une fille sur le net, je lui ai parlé de mon chéri qu'elle connaissait. Ensuite nous nous sommes disputés violemment. Elle est allée le voir et lui a dit des mensonges des choses horribles que jamais je n'aurais pu dire... Mais le pire c'est qu'il la crut... Alors à ce moment je me sentit trahie, humiliée encore bien plus que je ne l'étais déjà, il disait m'aimer mais ne me croyait pas. Je me suis alors dit que pour lui je n'étais qu'une fille comme les autres, plus facile a manipuler en raison de

Moi 14, lui 27... - 2/2

mon âge... En venir à cette conclusion m'a fait beaucoup de mal j'ai mis énormément de temps à m'en rendre compte...

J'ai eu une autre relation avec un homme aussi âgé que ça. Ca s'est mal fini. Après il ne s'agit pas d'une histoire, et tout dépend aussi des individus, je suis tombée sur quelqu'un de pas très bien... ça arrive...

Mais le plus important est de toujours garder la tête sur les épaules même si cela paraît impossible, c'est essentiel...

Le plus important ce n'est pas les erreurs que l'on fait, mais les leçons qu'on en tire...